

Unser Hygienemaßnahmen

- Im ganzen Kino müssen FFP2-Masken getragen werden (am 2.9. fällt die Maskenpflicht am Sitzplatz).
- Beim Verzehr dürfen Sie die Maske aber natürlich abnehmen.
- Außerdem benötigen alle Besucher entweder einen offiziellen, höchstens 24 Stunden alten, negativen Antigen-Schnelltest oder einen maximal 48 Stunden alten, negativen PCR-Test von einem Testzentrum oder einen Nachweis einer vollständigen Impfung, der mindestens 14 Tage alt sein muß, oder den Nachweis einer Genesung.
- Kinder bis zum 18. Lebensjahr müssen lediglich einen Schülerausweis oder den Testnachweis der Schule vorlegen.
- Bitte kaufen Sie Karten online, damit wir eine Schlangenbildung an der Kasse vermeiden können.
- Wir müssen Ihre Kontaktdaten aufzunehmen, damit das Gesundheitsamt evtl. Infektionsketten zurückverfolgen kann. Die deutschen Datenschutzregeln werden dabei eingehalten.
- Bitte befolgen Sie die Abstandsregeln von 1,50 Metern im Foyer.
- Im Kinosaal bleiben neben Ihrem Sitzplatz/Gruppe mindestens zwei Plätze frei.
- Wir haben an mehreren Stellen Desinfektionsmittel für die Hände bereitgestellt.
- Unsere Lüftungsanlagen ermöglichen einen acht- bis zehnfachen Luftaustausch pro Stunde.
- Beachten Sie bitte die Niesetikette.
- Bei Erkältungssymptomen oder Fieber ist das Betreten des Kinos nicht erlaubt.
- Ebenso ist der Zutritt zum Kino nach einem positiven Antigen-Schnelltest oder PCR-Test verboten.
- Wir empfehlen die Corona-Warn-App des Robert Koch Instituts.